



Québec, le 29 novembre 2011

Monsieur Jacques Chagnon  
Président de l'Assemblée nationale  
Hôtel du Parlement, bureau 1.30  
Québec (Québec) G1A 1A4

Monsieur le Président,

Je vous informe que j'ai accepté l'invitation de la juge France Charbonneau à agir à titre de commissaire à la Commission d'enquête sur l'octroi et la gestion des contrats publics dans l'industrie de la construction à compter du 1<sup>er</sup> décembre 2011. Je vais donc quitter mes fonctions de vérificateur général du Québec le 30 novembre 2011.

Je suis honoré d'avoir pu représenter cette institution depuis le 9 août 2004 laquelle a pour mission de favoriser le contrôle parlementaire sur les fonds et autres biens publics. Pour ce faire, j'ai eu pendant plus de sept ans l'honneur et le plaisir de travailler avec les élus de tous les partis politiques représentés à l'Assemblée nationale du Québec. Je les remercie de m'avoir accordé leur confiance. Ces années font partie des plus beaux moments de ma vie.

Je vous prie d'accepter, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments respectueux.

Le vérificateur général,

Renaud Lachance, FCA